

# Congrès national DES Prêtres-Adorateurs d'Italie. (1)

( Suite et fin. )

## Deuxième Séance

Mercredi 3 h. 30 du soir.

Sous la présidence d'honneur de Son Eminence le cardinal Maffi, archevêque de Pise, assisté d'une quarantaine d'archevêques et d'évêques.

Mgr LA FONTAINE, président effectif, après les prières d'usage ouvre la séance par les paroles suivantes :

« Je voudrais, au début de cette seconde séance, chers confrères, m'adresser à votre cœur pour une recommandation importante. Combien d'enfants et de jeunes gens ne voyons-nous pas dans nos églises faire l'office d'enfant de chœur !

« Eh bien ! je recommande de tout mon cœur d'évêque ces enfants à votre sollicitude. Un enfant de chœur ! Eh ! que vaut un enfant de chœur ? Il vaut tout le sang précieux de Jésus. L'office qu'il exerce est très noble, plus no-

(1) Le présent compte-rendu du Congrès des Prêtres-Adorateurs italiens à Rome, qui, par les différentes éditions des "Annales" a été porté à la connaissance des confrères du monde entier, est la réalisation de la promesse faite à la dernière séance du Congrès par le T. R. P. Eugène Couet, Supérieur général de la Congrégation du Très Saint Sacrement et Directeur général de l'œuvre des Prêtres-Adorateurs. La portée de cet événement dans l'histoire de l'Association et le succès remarquable dont il a été couronné méritaient cette place à part. Nos confrères pourront en juger par la simple lecture des discours et des travaux du Congrès, où ils trouveront ample matière à s'instruire et à s'édifier.